

Meine lieben Freunde,

es stimmt: je älter ich werde, desto schneller vergeht mir das Jahr!
Ganz herzlich und dankbar grüsse ich Euch aus dem Innviertel und natürlich wünsche ich Glück, gute Gesundheit und dass Ihr zufrieden sein könnt.

Das vergehende Jahr habe ich in meiner Beziehung zum und in meinem Anteilnehmen am Kinderprojekt in Mundaú als gut und eher angenehm erlebt.

Mit Vanda, unserer einsatzfreudigen Leiterin vor Ort, bin ich öfter telefonisch und per Internet in Verbindung; auch mit Michele, der österr. Hoteliersfrau in Mundaú.

Ich höre Gutes, allermeist Erfreuliches. Das Projekt steht gut da, trotz der schwierigen politischen Verhältnisse, trotz der weit verbreiteten Korruption und trotz des Ausfalls der Lebensmittelunterstützung des Bürgermeisters.



Zweimal, zu Ostern und zum Muttertag, haben wir den Familien „unserer“ 120 Kinder und den 10 Mitarbeitern je ein Lebensmittelpaket (Reis, Mehl, Öl, Zucker und noch mehr um je 20.- Euro) übergeben.

Es ist eine gute und gern angenommene Unterstützung.

Eine spürbare Hilfe und Erleichterung ist die neue Strasse auf der Südseite des Projekts; eine Zufahrt mit dem Auto zum Be- und Entladen. Es ist dies auch ein Zeichen der Anbindung des Projekts an den Ort; wir gehören jetzt mehr dazu!!!

Von mir kann, darf ich sagen, dass ich gesund bin und zuversichtlich und froh, dass und wie das Projekt aufgestellt ist. Natürlich sammle ich weiterhin gute und grosszügige Gaben für die Kinder.

Ich plane und hoffe, dass ich in 2019 nochmals nach Mundaú und zu den Kindern komme. Ob P. Konrad, der seit Ostern in Wien eingesetzt ist, nachkommen kann, ist offen.



Mit grossem Dank und viel Freude sehe ich das vergehende Jahr - auch dank Eurer Hilfe - und mit Vertrauen, Mut und Zuversicht gehe ich ins neue Jahr.

Denkt, bitte, auch an Euere Gabe für die Kinder!

Miteinander können wir viel bewirken!!!

Von Herzen wünsche ich Dir einen ruhigen und besinnlichen Advent, frohe und gesegnete Tage der Weihnacht und Glück, gute Gesundheit und Gottes Segen für das Jahr 2019.

**Liebe Grüsse in treuer Verbundenheit
Erika**